

# Mutter von zwei Kindern stirbt auf B 9

Ihr Fahrzeug schleudert bei Nackenheim frontal gegen Lastwagen / Reifen geplatzt?

**NACKENHEIM** Noch an der Unfallstelle verstarb gestern Morgen eine 42-Jährige aus Rüsselsheim auf der B9 bei Nackenheim. Die Mutter von zwei Kindern verlor die Kontrolle über ihren Wagen und stieß frontal mit einem entgegenkommenden Laster zusammen.

Von  
Michael Wenke

Es war gegen 9 Uhr, als die Rüsselsheimerin, aus Richtung Nierstein kommend, sich mit ihrem Opel Omega der Stelle näherte, an der sich die Bundesstraße 9 von zwei auf vier Fahrspuren verbreitert. Plötzlich, so berichten Zeugen, geriet der Wagen der Frau ins Schleudern und brach nach rechts aus.

Von der dortigen Leitplanke prallte er zurück bis auf die Gegenfahrbahn, auf der sich in diesem Augenblick ein Laster mit Anhänger einer Spedition aus Hameln näherte. Dessen 55 Jahre alter Fahrer hatte keine Chance abzubremsen. Der Zusammenprall der beiden Fahrzeuge war so heftig, dass die Zugmaschine nach rechts gedrückt wurde und die Leitplanke durchbrach. Der Opel



Der Lastwagen wurde durch die Kollision mit dem Opel durch die Leitplanke gedrückt.

Foto: hzb / Stefan Sämmer

schlitterte auf seine Fahrspur zurück.

Die Rüsselsheimerin wurde in ihrem Wagen eingeklemmt. Der bereits kurz nach dem Unfall mit dem Rettungshubschrauber Christoph 77 eingetroffene Notarzt konnte nur noch ihren Tod feststellen. Den Einsatzkräften der Freiwilligen Feuerwehren Nackenheim

und Lörzweiler unter Leitung des stellvertretenden Wehrführers Wilfried Weber blieb nur die schwierige Aufgabe, die Tote zu bergen. Der Fahrer des Lasters erlitt einen Schock und musste ärztlich behandelt werden.

Wegen der Unfallaufnahme – ein Sachverständiger der Staatsanwaltschaft wurde hin-

zugezogen – und der Beseitigung der Schäden durch die Straßenmeisterei musste die Bundesstraße 9 bis 15.40 Uhr gesperrt werden. Der Verkehr wurde großräumig über die Bundesstraße 420 sowie die A 63 und A 60 umgeleitet beziehungsweise im Nahbereich durch Nackenheim und Bodenheim abgeleitet.

## Bundesstraße 9

■ Pro Tag passieren etwa 17 000 Fahrzeuge auf der B9 Nackenheim.

■ Der Unfallschwerpunkt wurde vor Jahren durch ein Überholverbot in Höhe von Nackenheim beseitigt.